

NEGOCIOS SOFOMES OTORGAN 3.5% DEL FINANCIAMIENTO TOTAL DEL PAÍS

Operaciones de Mega cumplen altos estándares de regulación

Diversas normas del SAT, CNBV y Condusef son necesarias para trabajar

Cuenta con un Gobierno Corporativo que elabora la estrategia financiera

Operadora de Servicios Mega, fundada por Guillermo Romo Romero, dedicada al arrendamiento de activos productivos, al ser una Sociedad Financiera de Objeto Múltiple (Sofom), debe cumplir con todas las especificaciones que indican las normas nacionales para poder operar, explicó su director general, Ignacio González.

En entrevista, señaló que Operadora de Servicios Mega, es una empresa regulada y supervisada por las autoridades financieras mexicanas: "A Mega lo supervisa y regula la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). Al tener emisión de deuda en la Bolsa Mexicana de Valores, también la rige la Ley de Mercado de Valores y la Ley de Lavado de Dinero del Sistema de Administración Tributaria (SAT); además de estar obligada a cumplir las normas de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef)".

Agregó que las regulaciones impuestas a las Sociedades Financieras de Objeto Múltiple (Sofomes), permite que este tipo de entidades ofrezcan mejores productos financieros a sus clientes, garanticen la obtención de capital para trabajar, además de dar certeza de que las operaciones que realizan se sujeten al marco legal.

La Bolsa Mexicana de Valores, agregó, dentro de su sistema de mejores prácticas corporativas, obliga a las empresas que emiten deuda para su financiamiento, como el caso de Operadora de Servicios Mega, a contar con un Gobierno Corporativo, cuyos miembros del consejo deben ser independientes a la operación diaria: "Su labor es que se cumplan fun-



ALTERNATIVA. Las Pymes son las unidades de negocio más beneficiadas por los créditos de arrendamiento que ofrecen las Sofomes en México.

ciones administrativas y estratégicas de la compañía. Además de defender el derecho a las minorías".

Mencionó que además de ser regulada y vigilada por las autoridades financieras mexicanas, también cumple con regulaciones internacionales, al tener un socio estratégico, es parte de la banca de desarrollo del gobierno alemán: "Es un socio minoritario, un fondo de inversión llamado DEG, sus dueños son el banco KfW, institución de desarrollo del Gobierno alemán".

El Banco de México informó que durante 2018 las Sofomes otor-

garon financiamientos por más de 708 mil millones de pesos, 3.5% del financiamiento total del país y 7.5% del financiamiento al sector privado, lo que las coloca con una participación de 3.1% del Producto Interno Bruto (PIB) del país.

La Asociación de Sociedades Financieras de Objeto Múltiple de México (ASOFOM) y la Asociación Mexicana de Entidades Financieras Especializadas (AMFE) señalan que la CNBV debe buscar que más Sofomes estén reguladas para beneficiar a los usuarios finales de los créditos y del sector financiero nacional.

Cuenta con las mejores calificaciones

Standard & Poor's calificó con "A" la deuda a largo plazo y con "1" la de corto plazo de Operadora de Servicios Mega, lo que significa que cuenta con las mejores calificaciones que una deuda puede tener en nuestro país.

Mega cuenta con más de 23 fuentes de fondeo de la banca privada, banca de desarrollo nacional e internacional, así como fondos de inversión extranjeros.

Incluso para la calificadora internacional prevé un crecimiento en la cartera de Operadora de Servicios Mega en aproximadamente 60% en 2019.

Por el tamaño de la cartera de crédito que maneja, es la tercera arrendadora independiente más grande del país, según cifras de Altha Group, y una de las 100 arrendadoras más grandes de América Latina.

MERCADO BURSÁTIL

Emiten bonos

Operadora de Servicios Mega emitió en la Bolsa Mexicana de Valores certificados bursátiles a corto plazo por un monto de 81 millones 333 mil pesos (cuatro millones 254 mil 230 dólares). La empresa tiene la autorización de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores para aumentar el monto de sus certificados bursátiles de corto plazo con carácter de revolvente.

Prevén buen año para las Sofomes

Fernando Padilla Ezeta, presidente de la Asociación de Sociedades Financieras de Objeto Múltiple de México (ASOFOM), explicó a medios nacionales durante un evento público en la Bolsa de Valores BIVA, que las empresas financieras en México que operan bajo ese concepto han registrado un aumento de entre 20% y 30% de su cartera de crédito en el primer trimestre del año.

"Entendemos que este crecimiento está muy empujado por la misma incertidumbre en la que grandes jugadores tradicionales han tomado una posición más conservadora", expresó Padilla Ezeta.

El empresario adelantó que apoyarán con financiamiento a Pymes para que aprovechen la coyuntura de las obras que impulsa el Gobierno federal como el Tren Maya o la refinería de Dos Bocas.